# Juli 2024

# Newsletter der Stadtviertel





#### SOS Stadtviertel: die Task Force beginnt mit der Arbeit

In Kürze startet das Pilotprojekt "SOS Stadtviertel". Eine Genossenschaft wird für sechs Monate mit kleinen Instandhaltungsarbeiten beauftragt, die von den Stadtviertelkomitees gemeldet und vom Amt für Stadtviertel (nach Rücksprache mit den zuständigen Ämtern) überprüft werden. Weitere Informationen zu den Vorgehensweisen und Abläufen werden in einem eigenen Schreiben mitgeteilt.

Immagine: starline, freepik

# Botanische Führung durch das Stadtviertel Wolkenstein

Das Stadtviertelkomitee Wolkenstein hat für Ansässige und für das Personal der Seniorenwohnungen in der E.-Toti-Straße eine botanische Führung organisiert. Während der Führung wurden die Bäume gezeigt, die der Straße entlang und in den Parks des Viertels gepflanzt wurden, wie zum Beispiel der Blauglockenbaum, der Trompetenbaum, verschiedene Arten von Eichen und Eschen sowie Sträucher, wie das Pfaffenhütchen und der Purgier-Kreuzdorn.



#### Großes Fest in Untermais - Tag der offenen Tür

Der Tag der offenen Tür war das erste Fest im neuen Sitz des Stadtviertelkomitees. Das Stadtviertelkomitee hat in Zusammenarbeit mit der Upad eine sehr schöne Gelegenheit zur Begegnung geschaffen, an der auch Gemeindereferent Frötscher und einige Vorsitzende anderer Stadtviertelkomitees teilgenommen haben. Das Viertel hat einen wunderschönen Samstagnachmittag mit Brötchen und Pizzahappen, mit Gelächter und Witzeleien genossen. Die Gelegenheit wurde genutzt, um die Initiative "Scaldacuore" vorzustellen.

(FB: Initiative "Scaldacuore" Meran). Wiederholung erwünscht!





# Sinich: Beginn der Arbeiten zur Erneuerung des Straßenbelags in der Damiano-Chiesa-Straße

Dank der wertvollen Zusammenarbeit mit Gemeindereferent Frötscher wird bis zum Jahresende der Straßenbelag des ersten Teils der Damiano-Chiesa-Straße erneuert.

### Schöne Ferien euch allen!

Immagine:gstudioimagen, freepik

# Das Museum erzählt die Stadtviertel... Palais Mamming Museum

Auf diesem Archivbild von 1917 sehen wir den Meraner Journalisten und Fotografen Albert Ellmenreich beim Spaziergang mit seinem Hund Lux.



Aber in welcher Straße waren sie unterwegs?





Sendet uns bis einschließlich 20. eines jeden Monats die geplanten Veranstaltungen in eurem Viertel, wir werden sie im Newsletter veröffentlichen!